

Desaprueba un Grupo de Militares Argentinos la Designación de Damasco

Fallido Atentado en Buenos Aires Contra dos Funcionarios Cubanos

Tomó Posesión el Canciller Angel Robledo; Se Disuelve la Subsría. de Seguridad Interna

BUENOS AIRES, 13 de agosto. (AFP, AP y Latin) Dos hombres armados con fusiles dispararon esta tarde contra un auto ocupado por dos funcionarios cubanos. Al parecer, el atentado —fallido— iba dirigido contra el embajador de Cuba, Emilio Aragonés Navarro.

El tiroteo ocurrió a las 17.10 locales (14.10 hora de México), en el garaje de la embajada, en la calle Virrey del Pino 1816, barrio de Belgrano. Los agresores huyeron y ningún grupo terrorista ha reivindicado el ataque.

Ni la embajada ni las agencias argentinas de seguridad dieron detalles del incidente. La versión proporcionada por algunos testigos es la siguiente:

Dos autos entraron al garaje de la embajada; se ignora quién viajaba en el primer vehículo; en el segundo iba Santiago Alviza, funcionario del Instituto de Pesca de Cuba, y Fulgencio Fernández Falcón, agregado de la sede diplomática.

Cuando el segundo coche iba a entrar al garaje, apareció un Falcón gris tripulado por dos hombres, quienes dispararon con fusiles contra los cubanos y se dieron de inmediato a la fuga.

El vehículo de Alviza y Fernández Falcón recibió varios impactos pero los cubanos resultaron ilesos.

Este fue el primer atentado contra diplomáticos extranjeros, desde que en febrero pasado fue secuestrado y asesinado el cónsul norteamericano en Córdoba, John Patrick Egan, victimado por el grupo peronista disidente "Montoneros".

Argentina restableció relaciones diplomáticas con Cuba en mayo de 1973, cuando llegó a la Presidencia el doctor Héctor J. Cámpora; el gobierno argentino ha concedido a los cubanos créditos por el equivalente de 15,000 millones de pesos mexicanos, para que Cuba compre productos argentinos.

ANGEL ROBLEDO, NUEVO CANCELLEER

Hoy tomó posesión como canciller Angel Robledo, en sustitución del "lopezreguista" Alberto J. Vignes, y el embajador argentino en Bélgica y ante la Comunidad

Europea, Antonio Casiero, fue mandado llamar a Buenos Aires. Al parecer, le será ofrecida la cartera de Economía.

El ministro del Interior, coronel Vicente Damasco, quien apenas fue investido el lunes pasado, dispuso hoy la disolución de la Subsecretaría de Seguridad Interior, creada hace 50 años para combatir el terrorismo.

El llamado Frente Antimperialista y por el Socialismo —fachada política del Ejército Revolucionario del Pueblo (ERP)— pidió hoy que se convoque a una asamblea constituyente, que sean liberados los presos políticos, que se derogue la legislación represiva, que se "con olen" los precios y se eleven los salarios.

Y en Madrid, Jorge Cerasky, representante allá del justicialismo, escribió un telegrama a la Presidenta Isabel Perón para preguntarle si autorizó al ex "hombre fuerte" José López Rega a ocupar la residencia del general Juan Perón, en el suburbio de Puerta del Hierro.

Cerasky dijo que si la respuesta es negativa, acusará a López Rega de allanamiento domiciliario y pedirá a la policía española que lo desaloje de la finca.

NOVEDADES

LA LARGA CRISIS ARGENTINA

Las condiciones en la República Argentina continúan complicándose, tanto en lo político como en lo económico. Este último aspecto es sin duda el más presionante y el más difícil de solucionar, pues en tanto que la situación política puede ser manejada con arreglos, sustituciones, cambios de personas, la económica no admite más soluciones que las enteramente específicas. Tal vez por ello, dos economistas han rehusado aceptar la cartera de Hacienda y un tercero no pudo tomar posesión a última hora. La presidente María Estela Martínez de Perón ha reorganizado completamente el gabinete, pero está aún vacante la cartera

más importante en estos momentos. Lo más significativo, sin embargo, es la posible reincorporación de los militares a la vida política, no obstante su acuerdo expreso de permanecer fuera de ella desde que entregaron el poder a los civiles. Un coronel, de apellido Dámaso, es el nuevo ministro del Interior —Gobernación— y acerca de él se sabe que los generales se muestran disgustados porque no se les consultó tal nombramiento. Otro militar, el general Fautario, jefe de la Fuerza Aérea, demandó del gobierno que utilice todos los medios "legítimamente a su alcance", para someter a los terroristas.

NOVEDADES

Atentado Fallido

BUENOS AIRES.- El embajador de Cuba en Argentina, Emilio Aragonés Navarro, escapó ileso a un atentado perpetrado por desconocidos, que efectuaron numerosos disparos contra su automóvil. Es el primer atentado contra un diplomático extranjero en Argentina, en los últimos tiempos. AP.